

## ごっこ遊び

毎日熱中症警戒アラートが発令され、室内遊びで楽しむ子どもたちです。

7月22日に行われた「なつまつり」では在園児はもとより、大きくなった卒園児から小さいお子さんなどたくさんのお子さんに来ていただきありがとうございました。

そこで行われた先生たちの手作りゲームは終わった後も各クラスで楽しんでいます。

また、なかったゲームも子どもたちと作って楽しんでいるクラスもあります。

ビニール袋に色とりどりのお花紙を好きなように入れ、目のシールを貼ってモールで口をふさげばかわいい金魚ができます。

広告を丸めて先に磁石を付け、金魚にクリップを危なくないようにセロハンテープを貼れば金魚釣りの出来上がり。

牛乳パックの口をしっかりと占めて、三角に10本立てピンに見立て、新聞紙をぎゅうぎゅう丸めてメンテープでぐるぐる丸めたボールを作ればボウリングもできます。

また、ダンボールに牛乳パックをくっつけて、広告をねじってわっかにしてガムテープで止めれば、輪投げもできます。

あるクラスでは、ご家庭で持ってきてくれる廃材の中にソフトクリームの形のカップやおいしそうなヨーグルトのカップをたくさんいただいたので、アイスクリーム屋さんごっこをすることにしました。きれいな紙をちぎってトッピングはわかるのですが、その下は何で作るかと考えていたところ、包装用のクッションになるプチプチや紙が細く切ったものがあることで、アイスクリームの中の量にもなっておいしそうなアイスクリームがたくさんできました。

さて、アイスクリーム屋さんをしようと思ったところお金がいることに気づき、レジもいることに気づきました。

早速いろいろな箱の中から形を選んでできたレジは、バーコードをスキャンするところやお金を入れるところ、そしてなんとカードを入れる細い隙間もつくりました。

カード！？そう今やキャッシュ決済です！ペイペイがいいという子もいれば、カードの名前をいろいろ言う子もいて一人一人カードを持つことになりました。しかしさすが優しい愛隣の光の子、カードと一緒に親切に紙で切った小銭もちゃんとつけてくれました。

いざカードを持って買いに行こうとすると「カードに暗証番号がいます」とお店の人に言われ、「ばんごうなににする」と真剣に話し合うお客さんたちをみて思わず笑ってしまいました。

大人の生活を真似するのがごっこ遊びの面白さでもあります。夏休みご家庭で過ごすお子さんといろいろなものになりきって遊んでみてください。